

Preocupa aumento en expulsiones

Conaf en Magallanes informó de una preocupante alza en la cantidad de personas que, en los últimos días del año pasado e inicios de este año, han sido expulsadas del Parque Nacional Torres del Paine por transgredir las normativas que rigen al área protegida que se encuentra bajo su administración.

El viernes 9 de enero fue expulsado un turista que se encontraba acampando en un lugar no habilitado en el sector de Dickson, mientras que el miércoles un visitante fue sorprendido por un guía usando una cocinilla en un sector no habilitado.

En la víspera de Navidad fueron sorprendidos dos turistas encendiendo una cocinilla en pleno sendero de Base Torres, por lo cual se dio aviso a la avanzada de Carabineros apostada

en el parque para proceder a su expulsión.

Misma suerte corrió, cuatro días después, un visitante por el mismo motivo, el que fue sorprendido por un guía turístico, quien aviso al personal guardaparques de Conaf. En la misma jornada, la Administración del Parque Nacional Torres del Paine recibió una llamada de la empresa concesionaria Vértice Patagonia, en la que reportaron de una turista que sufrió quemaduras en sus piernas mientras manipulaba una cocinilla.

Además, el 30 de diciembre, Conaf fue informada de 4 turistas que ingresaron por un sector no autorizado del parque, de los cuales, uno sufrió una lesión mientras se encontraban en el sector valle del Silencio, cercano a Base Torres.